

Ostergrüße vom Hort „Zum Regenbogen“

Liebe Kinder und Eltern, Wir, das Team vom Hort Zum Regenbogen, wünschen allen ein tolles Osterfest in Familie und genießen Sie die Tage trotz der aktuellen Situation. Zudem wollen wir uns bei Ihnen für die rege Beteiligung und das Interesse fürs Osterbasteln bedanken. Die Kinder konnten an verschiedenen Tagen ihre eigenen Ostergestecke gestalten und mit nach Hause nehmen.

Wir hoffen, Sie haben alle einen fleißigen Osterhasen und wünschen Ihnen schöne Feiertage!

Im Namen des Hortteams
Anja Hummer



Ein Clown kommt selten allein

Die Freude der Hummelburgkinder war riesengroß als es hieß „wir machen eine Faschingsparty“! Ein paar Tage später nahm Kitaleiter Tom, fast unerkant als Clown verkleidet, früh am morgen die kleinen Prinzessinnen, Schmetterlinge, Ninjas, Elsas und natürlich Piraten in Empfang. Gruppenweise wurden die durch die Erzieher liebevoll errichteten Frühstücksbuffets gestürmt. Die Kinder bestaunten und würdigten gegenseitig ihre tollen Kostüme. Eine große Überraschung wartete anschließend auf die bunte Kinderschar im Garten. Noch mehr Clowns sind gekommen. Alle haben sich in einem großen Kreis aufgestellt, gemeinsam Faschingslieder gesungen und getanzt. Zum Schluß



wurde noch jede Menge Kamelle geworfen. Was für ein schöner Tag.

Ein herzliches Dankeschön geht an den Pösnaer Faschingsverein e.V., der die Kita unterstützt hat, die - mit Abstand - schönste Party seit Wochen zu feiern.

Elternvertretung der Kita Hummelburg
M. Theuner und F. Brömmer

Liebe LeserInnen,



am 15. Februar war es so weit, unsere Schülerinnen und Schüler konnten wieder die Schule besuchen. Darüber haben sich die Kinder sehr gefreut und auch die KollegInnen waren froh, dass die Homeschooling-Zeit beendet war. Zuerst gab es einen regen Austausch über die Zeit zu Hause. Endlich bekamen die Kinder ihre Halbjahresinformationen, die etwas anders als gewohnt aussahen. Momentan lernen unsere Kinder im Klassenverband vorwiegend Deutsch, Mathematik und Sachunterricht. Dazwischen ist Bewegung, da momentan kein Sportunterricht stattfinden darf. Alle Lehrerinnen und Lehrer arbeiten daran, den Schulalltag unter diesen Bedingungen interessant zu gestalten.

Und nun noch ein kleiner Rückblick auf November 2020: hier fand am 26.11.2020 der Heureka – Schülerwettbewerb zum Thema „Mensch und Natur“ statt. 25 Schüler der dritten und vierten Klassen nahmen daran teil und beantworteten in 45 Minuten Fragen aus den Bereichen Mensch und Tier, Natur und Umwelt sowie Technik und Fortschritt. Herzlichen Glückwunsch an unsere erfolgreichsten Teilnehmer und vielen Dank an Frau Koslowski.

Klasse 3

Jonathan Sommerweiß
Mick Birgel
Matti Raßmann

Klasse 4

Philipp Götz
Frederik Albrecht

Herzliche Grüße aus der Grundschule
Undine Zygar